

F

Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia

Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia
Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia
Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia

Los medios nacionales tanto como internacionales se hacen eco de la presentación en Madrid del Pisto Gigante de nuestra localidad

A mediados del pasado mes, la directora general de Turismo de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, Ana Isabel Fernández Samper, el coordinador del IV Centenario, Gabriel González Mejías, junto con el alcalde, Antonio Ruiz Lucas y el presidente de TURINFA, Antonio Javier del Águila Gálvez; anunciaron que el próximo domingo, 4 de septiembre se presentará el Pisto más grande del mundo, con el que se intentará batir el actual récord Guinness, que ostenta Disney con 563 kilos en su misma categoría, con la realización de un gran "ratatouille", un plato francés con una receta que contiene también variedad de hortalizas.

Ana Isabel Fernández Samper, directora general de Turismo de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, subrayó la importancia de las actividades conmemorativas del IV Centenario de la Muerte de Miguel de Cervantes, que se están celebrando durante todo este año, como es la Fiesta del Pimiento, que se celebra en nuestra. Evento que resalta la gran oferta gastronómica de la Comunidad que se suma al resto de las actividades culturales que se están celebrando, con motivo de esta efeméride. La respuesta del público y el incremento de visitantes han superado las expectativas.

A su vez, Ana Isabel Fernández Samper, agradeció en nombre del Gobierno de Emiliano García-Page, la labor de los patrocinadores en su implicación en las múltiples iniciativas del IV Centenario.

Gabriel González Mejías, coordinador del IV Centenario, resaltó los buenos resultados de todas las actividades que se están celebrando, con motivo del IV Centenario de la Muerte de Miguel de Cervantes. Así mismo, dijo que la Junta de Castilla-La Mancha



Un momento de la presentación en Madrid del Pisto Gigante

es la Comunidad Autónoma de España que más se ha implicado en este Aniversario, con la organización de eventos relevantes, con carácter regional, nacional e internacional, vinculados al mundo artístico, cultural, musical y gastronómico.

Antonio Javier del Águila, presidente de la Asociación para el Desarrollo Turístico y Empresarial de Campo de Montiel (TURINFA), añadió que después de haber realizado durante trece años en nuestra ciudad el pisto más grande del mundo, se ha decidido que en esta XIV edición de la Fiesta del Pimiento, quieren obtener el reconocimiento de Guinness para batir el récord mundial y que se les otorgue el certificado oficial.

En palabras de Antonio Javier del Águila Gálvez, para su Asociación "el batir este récord significa potenciar el consumo del pisto y conseguir un mayor conocimiento de este plato manchego de nuestra cocina regional".

Nuevo horario para hacer uso del Punto Limpio

La ampliación horaria del Punto Limpio, hasta el 15 de octubre, el citado lugar permanecerá abierto de lunes a viernes de 9 a 13 horas, por verse duplicada la población en los meses de verano, no habrá necesidad de llamada previa, ya que se dispone de una persona encargada de la atención a los usuarios y del mantenimiento del recinto. Ésta, ha sido la decisión tomada por nuestro consistorio, para dar buen uso de estas instalaciones y servicio y que los vecinos puedan deshacerse de aquellos objetos que no necesiten.

Ubicado en la Ctra. de Almedina, a escasos 3 km. del centro histórico, en el Punto Limpio se pueden depositar aquellos residuos que por su volumen o composición no puede mezclarse con el resto de basura. Electrodomésticos y material electrónico, lámparas fluorescentes y halógenos, aerosoles, muebles, ropa, calzado y textil en general, maderas, escombros y chatarras, son los objetos más habituales.

El primer edil ha recordado también, que "para aquellas personas que no dispongan de medios propios para llevar las

cosas al punto limpio, existe un servicio municipal de recogida de voluminosos a domicilio". Para ello, deben contactar con la Policía Local y dejar una persona y un teléfono de contacto y en unos días pasarán a recoger los enseres.

Por otro lado, y de acuerdo con la ordenanza municipal de Convivencia y Buen Gobierno, cualquier conducta incívica o el depósito de elementos fuera de los contenedores, será sancionado convenientemente.



MULTI - TIENDA
BADULAQUE
Alimentación - Pastes
Pan recién hecho - Helados
Plaza de San Juan, 6 - Teléf.: 926 360 378

Suridan
Servicios de Alimentación

FRIGO

Bartolomé Jiménez Patón, 9 - Teléf.: 926 350 115 - Villanueva de los Infantes

Servicios de Alimentación
www.suridan.es - info@suridan.es

CARTE D'OR

Berlys

pica & pica

24h

Bartolomé Jiménez Patón, 9